



7月13日、市役所に全国大会出場への報告に訪れました。市からは、それぞれに激励金が交付されました。(前列左から)渡辺さん、天野さん、安齋さん、(後列左から)佐久間教育長、渡辺さんの父の基一さん、中野副市長。

全国大会での活躍を期待！ ～剣道でインターハイ全国大会出場～

白沢地区の3人が主力メンバーとして所属する県立安達高校剣道部がインターハイ県予選団体戦で優勝し、8月2日から4日にかけて埼玉県越谷市で行われる全国大会への出場を果たしました。5人で行われる団体戦のメンバーのうち3人が、3年生の渡辺当さん(白岩字桑内)、天野拓さん(白岩字馬場)、2年生の安齋隆輝さん(糠沢字光が丘)です。

また、主将の渡辺さんは個人戦でも準優勝し、全国大会へ出場します。皆さんは、今年3月に行われた全国高校選抜大会の出場経験もあり、活躍が期待されています。

全国大会に向けて、「3月の全国大会での経験を生かし、安達高校の剣道を出せるよう頑張りたい。(渡辺さん)」「戦一戦を大事に戦いたい。(天野さん)」「勝つてチームの勝利に貢献したい(安齋さん)」と、決意を話してくれました。

きれいな地域づくりのために！ ～二中学生 環境美化活動～

本宮警察署少年サポート事業の一環として五百川駅環境美化活動が6月19日に行われ、本宮第二中学校生徒会の皆さんと本宮地区少年補導委員会、アサヒビール(株)福島工場、本宮地区防犯協会の皆さんら40人が参加しました。参加した皆さんは、駅周辺の花壇へのサルビアやマリゴールドの花植え作業、トイレ清掃、ゴミ拾いなどを行いました。本宮二中の皆さんは、毎月1回は駅の清掃もしており、きれいな駅が多くの通勤、通学の皆さんを迎えてくれています。



カメラ散歩 ～まちのホットな話題～

「カメラ散歩」では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしております。

秘書広報課広報広聴係 ☎33-1111 (内線219)



▲本宮地区隊第5分団の消防操法の様子



優勝した白沢地区隊第6分団の選手。左から荒川卓士さん、菊地良典さん、三瓶利勝さん、安沢耕一さん、橋本耕太さん。

第36回福島県消防操法大会本宮支部予選会は、7月13日に関下字神座の福島県家畜市場を会場として開催されました。大会には本宮市消防団本宮地区隊第5分団、白沢地区隊第6分団と大玉村消防団から各1チームの計3チームが出場。今回の大会では、実際に放水する「水出し操法」と呼ばれる方式で開催され、小型ポンプの操作の早さと正確性を競いました。優勝した白沢地区隊第6分団は8月24日に開催される福島県消防操法大会に支部代表として出場します。健闘を祈ります。

操作ははじめ!!
よおし!!
福島県消防操法大会
本宮支部予選会

ホタルの舞う里に！ ～ホタル500匹を放す～

「初夏の明かりが帰ってくる…」もとみや四季祭委員会主催の「ホタルの夕べ」は7月5日の午後7時から、安達太良川に架かる千束橋(市民プール北側)で、本宮市商工会の皆さんや近くにお住まいの親子など約200人が参加して行われました。

川をきれいにするEM活性化液が川に流されたあと、ゲンジホタルやヘイケホタル約500匹が放されました。初夏の小さな明かりが、参加した人たちの目を楽しませてくれました。



願いが かないますように! ～第二保育所七夕～

7月3日から7日にかけて、市立の各保育所・幼稚園では、七夕まつりが行われました。

第2保育所では、7月7日の七夕の日に、子どもたちが思い思いの願い事を書いたたんざくを笹に付けた七夕飾りを作りました。

完成した七夕飾りを手し、七夕の歌を歌ったあと、一人ひとりの願いごとが読み上げられました。みんなの願いごとが、かなうといいね!



気持ちよく 汗を流します ～和田つくし会ボランティア活動～



7月6日に和田つくし会(会長 渡辺建夫さん 会員28名)は、白沢公民館和田分館をはじめ史跡など3カ所の草刈りや樹木の剪定作業、倒木の除去などの奉仕作業を行いました。

和田つくし会は、公共施設の奉仕作業や福祉施設の慰問事業なども行う地域のボランティア団体で、結成から33年を迎えます。渡辺会長は「先人の残してくれたものを守りたいという気持ちで活動している。また、ボランティア精神のある若い力を募集しています」と話していました。

